

## Confirman viaje de Boric al Polo Sur: será el tercer presidente del mundo en arribar a la zona antártica



La noche de este jueves el Presidente Gabriel Boric iniciaría su viaje al Polo Sur en el marco de la Operación Estrella Polar III. Este hito lo transformará en el tercer mandatario en el mundo en realizar la expedición, y el primero de Latinoamérica.

La visita estaba en duda por las condiciones meteorológicas del continente antártico, pero esta mañana Presidencia lo confirmó. En concreto, el operativo se extenderá entre el 2 y el 4 de enero de 2025, y contará con una comitiva de autoridades y científicos, e im-

plicará visitas a la Estación Polar Científica Conjunta Glaciar Unión y la base Amundsen-Scott. El viaje sería un hito ambiental, científico y diplomático, en el que se destaca el papel de Chile en el Sistema del Tratado Antártico y el compromiso con la investigación científica y la protección del medio ambiente en el continente blanco.

Boric estará acompañado de la ministra de Defensa, Maya Fernández; la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, y la subsecretaria de RR.EE., Gloria de la Fuente.